
令和 4 年 9 月 21 日 

    落中学校運営協議会だより     第３号 
                  新宿区立落合中学校 

                    地域協働学校運営協議会 

                      代表 浅見 幹夫 

 

令和 4年度第 3回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要を報告します。 

◆ 日 時  令和 4年 9月 21日（水）午前 10時から午前 11時まで 

◆ 会 場  新宿区立落合中学校 多目的室  

◆ 出席者  馬場 宗生、前田 昇、浅見 幹夫、大嶋 英二、二上 映子、石井 澄子、 

山口 春代（兼ねる事務担当）、伊藤 裕一、根本 陽子、武者 裕子  

濱田 さゆり（事務局）、森 修二（新宿区教育委員会教育支援課）  （敬称略） 

青木 俊明、藤本 卓 

◇ 議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

【写真は落中発表会の様子】 

はじめに 

     配布資料の確認 

 

1 代表挨拶 

   地域の様子をお話します。祭礼、盆踊り（900名参加）をしましたが、皆さん待ちに待っていた様子

でした。地域行事で新住人とのコミュニティーがとれていければと思います。 

    

2 校長挨拶 

  ２学期もよろしくお願いいたします。 

 ・「学校だより」にもありますが、できる事を積み重ねていこうと進めています。 

 ・9月 19日の国立競技場の新宿区陸上大会で２年男子が区一位になりました。 

 ・職場体験も無事終了。３日間で大きな成果を得たと思います。 

 ・「学校だより」10号では「はらぺこあおむし」の話を載せました。中学生はいろいろ制限を受けて 

いますが、今学期も成長していくのを願っています。 

 

3 令和 4年度の避難所運営訓練について 

 前回、運営協議会で生徒なしの方針が決まりましたが、 

地域の訓練は、11月 20日（日）9：00～11：00 で実施します。詳細は後日お知らせしますので、参 

加をお願いします。 

 来年度以降は生徒と一緒の参加ができるようになればと思います。 

 

4 令和 5年度「地域協働学校の充実」予算案について 

 25万円まで使用可能です。事業計画一覧表の説明をして申請が通りましたら執行いたします。 

 

5 校長面接練習（３年生対象）のお手伝いのお願い 

 受験に向けての面接練習に地域の方にも協力していただいて行いたいと思います。 

 １人２５分 １１月～１２月で３年全員行う予定。 

 落合中では初めての試みなので委員の方のできる時間帯で大丈夫です。 

 



 前任校でも協力者をお願いし、保護者にも協力者が同席することの了解を得て行いました。都合の 

良い日にちを校長か副校長に連絡して欲しいと思います。 

 

6 学力調査の状況（全国学力調査・都学力調査など） 

 ・4/19の調査結果は保護者にお知らせしました。 

 ・３年の調査ですが、学習・生活習慣ともに頑張っていると思います。 

 ・「将来の夢」の問では平均よりやや低いので、これから分析して生かしていきたいと思います。 

 ・全学年の調査も今年からテスト形式ではなくアンケート形式の内容になりました。 

（タブレットで回答） 

 ・分析しながら次の課題を探り、より向上するために活用していきたいと思います。 

 

7 各委員・区教委担当より 

 ＊夏休み中の連休のあと感染が増え、部活動を停止しました。 

  保健委員会で消毒、換気チェックをしていますが、生徒も負担感がないと言っていて生活のリズム 

となって当たり前になっているようです。 

  ２学期も工夫してやっていきたいと思います。 

 ＊２年が職場体験をしました。今年度は公共施設、コンビニ、ホテルなどでしたが楽しかったとの  

感想でした。 

  落中発表会については、合唱コンクールを実施したいと思っております。 

  ３年ぶりに音楽の授業で合唱練習が始まっています。保護者の鑑賞については、学年毎で入れ替え 

る予定です。 

  １年生は東京グローバルゲートウェイに行き、英語漬けの体験をしました。 

 ＊中学生らしい生活が少し戻ってきたように思います。 

 ＊落合中のねらいを生徒も理解して着実に推進している様子が見えました。 

  以前、学校と警察（少年係）の連絡会がありましたが、今はかたちを変えてしているのでしょうか。 

⇒生活指導主任会で行っています。 

 ＊コロナと隣り合わせの生活が長く続き、意味がなくても集まれる様になればコミュニティーの 

  意義があるのかな？と思っています。 

  育成会はまだ動けない状況です。 

 ＊この２年間は生徒たちには貴重な体験となっていると思います。 

  面接練習については大学受験と同じような内容でとても役に立つと思います。 

 ＊職場体験の様子を見ることができました。西落合図書館のスタッフとして真面目に職員と動いてい 

ました。新宿消防署でもバスの中から見ただけですが、姿勢よく体験していました。 

 ＊10月 3日 協働学校運協研修会を開催します。各校１名の参加です⇒石井委員が参加予定。 

 ＊東町会で 10 月 10 日「お月見の会」を実施。お茶とお団子のプレゼントで俳句を詠んでいただく。 

＊9月 22日 生徒会役員選挙です。立候補者が突然きて、地域とかかわりたいと言ってきました。 

  自分たちで動き出そうという機運が出てきたようです。 

    地域とのかかわりも１学期の学校評価(生徒)では 44％ほどしかないので、この数値を上げるため 

にスクラムがもっと組めたらよいのではないかと思います。 

 

８ 諸連絡 

    次回は １１月１６日（水）10：00～11：00 

        避難所開設訓練の詳細と研修会の報告などです。 

 

本会議の要点をまとめ、お便りとして発信し本校ホームページでも閲覧できます。よろしくお願いします。 

    

 


